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Protokoll über die Sitzung des Ortsbeirates Görries 

am 14. Oktober 2020 
 

 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende:  20:20 Uhr 

Ort:  Restaurant See Idyll; 19061 Schwerin-Görries, Rogahner Straße 16 

 

 

Anwesend: Ordentliche Mitglieder 

Herr Klein (Vorsitzender)  entsandt durch CDU/FDP-Fraktion 

Herr Lorentz (Stellv. Vorsitzender) entsandt durch Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

  Herr Jagau (Schriftführer)  entsandt durch Fraktion Die Linke 

  Frau Koch    entsandt durch SPD-Fraktion 

  Herr Mertins    entsandt durch AfD-Fraktion 

  Herr Hahn     entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 

 

  Stellv. Mitglieder 

  Herr Lange    entsandt durch CDU/FDP-Fraktion 

Frau Federau    entsandt durch AfD-Fraktion 

  Herr Schreiber   entsandt durch Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

 

Gäste:  Herr Klabe    Stadtwirtschaftliche Dienstleistungen Schwerin 

BürgerInnen aus Schwerin 

  (ANLAGE 1 – Teilnehmerliste der OBR-Sitzung) 

 

 

TOP:  1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

  2. Verpflichtung der neuen Ortsbeiratsmitglieder 

  3. Festsetzung der Tagesordnung 

4. Bestätigung des Protokolls der Sitzung vom 

• 09. September 2020 

5. Radweg Am Dwang 

6. Planung der Sitzungstermine 2021 

7. Beratung zu Vorlagen aus dem Hauptausschuss bzw. der Stadtvertretung  

  8. Sonstiges 

 

 

Zu TOP 1. – Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

- der Vorsitzenden eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden 

- Ordnungsgemäßheit der Ladung wurde festgestellt 

- Beschlussfähigkeit wurde festgestellt, da alle 6 Ordentlichen Mitgliedern anwesend 

 

 

Zu TOP 2. – Verpflichtung der neuen Ortsbeiratsmitglieder 

 

- durch den Vorsitzenden wurden nacheinander die neuen Mitglieder des Ortsbeirates Görries 

Frau Koch, Herr Schreiber und Herr Lange verpflichtet  
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Zu TOP 3. – Festsetzung der Tagesordnung 

 

- Tagesordnung wurde in der vorliegenden Form einstimmig beschlossen    

6 JA-Stimmen/ 0 Enthaltungen/ 0 NEIN-Stimmen 

 

 

Zu TOP 4. – Bestätigung des Protokolls der Sitzung vom 09. September 2020 

 

- das Protokoll der Sitzung vom 09. September 2020 wurde einstimmig beschlossen    

6 JA-Stimmen/ 0 Enthaltungen/ 0 Nein-Stimmen 

 

 

Zu TOP 5. – Radweg Am Dwang 

 

- durch den Vorsitzenden wird Herr Klabe von den Stadtwirtschaftlichen Dienstleistungen 

Schwerin – SDS begrüßt 

- nach kurzer Einleitung in die Problematik bekommt Herr Klabe das Wort 

- Herr Klabe beginnt mit einer Beschreibung der Probleme des Radweges 

- die Wurzelaufbrüche sind bekannt und werden auch durch regelmäßige Kontrollen 

beobachtet, es sind in letzter Zeit jedoch keine Erweiterung registriert worden 

- neue Radwege werden mit 50 cm Wurzelschutz gebaut 

- Asphalthügel können evtl. abgefräst und Wurzelschutz eingezogen werden, oder entsiegelt 

und mit einer wassergebundenen Fahrbahn versehen werden; Frage der Kosten 

- Lichtpunkte, Laternen wurden angesprochen, ein Freischneiden der ganzen Fläche ist geplant 

- die Treppe zum Dwang neben dem Trafogebäude ist „rustikal“, also vom Alter gezeichnet 

- diese Treppe wird wenig genutzt und ist noch verkehrssicher, wird ebenfalls beobachtet 

- müsste auch bei Angehen behindertengerecht und barrierefrei gestaltet werden 

- Maßnahmen sind für 2021 geplant 

- die Holzbretter an der Eisenbahnunterführung sind glatt wenn sie nass sind, das ist bekannt; 

aus diesem Grund werden Warnschilder angebracht 

- die Probleme mit dem Zaun zur Bahntrasse wurden bereits an die Bahn weitergegeben 

- die Straße zum Dwang ist die einzige Zufahrt und in einem sehr schlechten Zustand 

- grundhafter Ausbau wird angestrebt aber bereitet viele Probleme: 

→ keine durchgängige Entwässerung vorhanden und Straße liegt unter Wasserniveau 

→ ein Teil der Strecke befindet sich auf Bahn-Gelände 

→ für die Bauzeit wäre der Dwang mit Fahrzeugen nicht zu befahren 

- eine Übergangslösung gestaltet sich ebenfalls schwierig, da eine provisorische Asphaltdecke 

erst ab 10 cm halten würde, im Bereich der Straße Am Dwang maximal 3 cm aufgebracht 

werden können 

 

- Anschließend übermittelte Herr Klabe im Auftrag von Frau Schulz drei Antworten der 

Verwaltung: 

→ der fehlende Papierkorb an der Bushaltestelle Am Heidberg wurde ersetzt 

→ der geplante Papierkorb an der Bank am Ostorfer See konnte aufgrund von 

Engpässen noch nicht aufgestellt werden, es wurde ein provisorischer P. aufgestellt 

→ Zustand der Lilienthalstraße im Bereich der Kleingartenanlage 

- der Vorsitzende bat aber noch um schriftliche Übermittlung der Antworten 

 

- der Ortsbeirat Görries bedankt sich bei Herrn Klabe für aufschlussreichen Ausführungen 
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Zu TOP 6. – Planung der Sitzungstermine 2021 

 

- nach kurzer Beratung wurde einstimmig beschlossen, die Sitzungen des Ortsbeirates Görries 

wieder an jedem dritten Mittwoch eines Monats durchzuführen 

- eine Ausnahme stellt die Dezember-Sitzung dar, diese wird am zweiten Mittwoch stattfinden 

- 20. Januar 2021 17. Februar 2021 17. März 2021  21. April 2021 

19. Mai 2021 16. Juni 2021  18. August 2021 15. September 2021 

20. Oktober 2021 17. November 2021 08. Dezember 2021 

 

 

Zu TOP 7. – Beratung zu Vorlagen aus dem Hauptausschuss bzw. der Stadtvertretung 

 

- es lagen keine Vorlagen vor 

 

 

Zu TOP 8. – Sonstiges 

 

• Zustand des Fuß- und Radweges an der Umgehungsstraße Fahrtrichtung Neumühle 

- der Fuß- und Radweg an der Umgehungsstraße in Richtung Neumühle, also direkt vor der 

Lärmschutzwand, ist ziemlich stark mit Unkrautpflanzen zugewuchert 

- an der Auffahrt zur Umgehungsstraße ist es noch zumutbar 

- der Fuß- und Radweg direkt an der Umgehungsstraße kann schon fast nicht mehr benutzt 

werden, neben dem Unkraut was vom Boden wächst kommen auch noch Pflanzen von der 

Lärmschutzwand 

- dringender Handlungsbedarf! 

 

• Beteiligung des Ortsbeirates über wichtige Belange des Ortsteiles 

- das Gewerbegebiet Görries ist nach wie vor eines der wichtigsten innerstädtischen 

Gewerbegebiete der Landeshauptstadt Schwerins 

- der Ortsbeirat Görries bittet darum, wenn sich Firmen oder Betriebe neu ansiedeln hierüber 

von der Stadt informiert zu werden 

- im Bereich des Fasanenhofes soll sich nach unseren Informationen eine weiteres 

Glücksspiel-Etablissement angesiedelt haben 

- solche Informationen hätten wir gerne vorher von der Verwaltung 

 

 

Die nächste Sitzung des Ortsbeirates Görries findet am Mittwoch dem 18. November 2020 um 19:00 

Uhr im Restaurant See Idyll (Rogahner Straße 16, 19061 Schwerin-Görries) statt. 

 

 

 

             gez. Ralf Klein                 ______gez. Karsten Jagau______ 

 

Vorsitzender Ortsbeirat Görries       Schriftführer 
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ANLAGE 1 – Teilnehmerliste der OBR-Sitzung 
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ANLAGE 2 – offene Anfragen des Ortsbeirates Görries 

 

 

2020-02-12 Rückgebauter Fußweg neben Deko&Design 

 

2020-10-14 Zustand der Lilienthalstraße im Bereich der Kleingartenanlage 

 

2020-10-14 Papierkorb an der Bushaltestelle Am Heidberg in Richtung Zentrum 

 

2020-10-14 Triebe eines Baumes an der Rogahner Straße S-Kurve Einfahrt Kfz-Werkstatt 


